



**l'Assurance  
Maladie**

Agir ensemble, protéger chacun

Val-de-Marne

# N'ATTENDEZ PLUS, SCANNEZ ICI POUR PRENDRE RENDEZ-VOUS





## BESOIN D'ÉCHANGER AVEC L'ASSURANCE MALADIE ? N'ATTENDEZ PLUS, PRENEZ RENDEZ-VOUS !

Les Conseillers de l'Assurance Maladie de la CPAM du Val-de-Marne vous reçoivent sur rendez-vous pour vous offrir :

- > une meilleure qualité de service ;
- > un gain de temps ;
- > un accueil attentionné, individualisé en toute confidentialité.

**Pour prendre rendez-vous, rien de plus simple :**

- > Vous avez un numéro de sécurité sociale, créez ou connectez-vous à votre compte ameli, rubrique « Mon agenda » puis « Prendre un rendez-vous ».
- > Vous n'avez pas de numéro de sécurité sociale, prenez rendez-vous sur Clic RDV.



## NEED TO TALK TO THE ASSURANCE MALADIE ? DON'T HESITATE, MAKE AN APPOINTMENT !

The Assurance Maladie du Val-de-Marne receives enquiries by appointment, offering :

- > a better quality of service ;
- > time saving ;
- > an attentive and personalized welcome in complete confidentiality.

**To make an appointment, nothing could be simpler :**

- > If you have a “sécurité sociale” number, create or connect to your ameli account, then click on “Mon agenda”, then “Prendre un rendez-vous”.
- > If you don't have a “sécurité sociale” number, go to “Clic RDV” to make an appointment.